

## John Calvin's Doctrine of Predestination - 1

The doctrine says: *God, from all eternity, did, by the most wise and holy counsel of his own will, freely and unchangeably ordain whatsoever comes to pass* (Presbyterian Confession of Faith, chapter iii, section I). It claims that every act of every person has been preordained by God, and that no man can alter what God has predetermined for him.

Every day, men lie, steal, kill, cheat, slander, etc., even though God clearly prohibits such sins. If every act of man has been foreordained by God, Himself, as Calvin taught, then we have God forbidding these sins yet, at the same time, “unchangeably” foreordaining that men commit them anyway. Thus, Calvin has God involved in a self-contradiction: He condemns that which He makes men do, and men have no choice but to sin, because God has made them do it. Or, we find that such sinners actually are not sinners at all, for they simply are “obeying” God’s foreordained will for them. Who can believe this?

Teachers of this doctrine try to excuse God by saying: “Yet so as thereby neither is God the author of sin.” Can we believe that God did not author these sins which He, Himself, “unchangeably ordained” to be committed? By this doctrine a man sins because God predetermined that he would commit the sin. Such a God is not found in the holy Scriptures, nor is such a doctrine found in God’s Word.

No guilt can be placed on the man who does exactly what God wills him to do, for God alone is responsible for the act. In fact, when any man does what he is programmed to do, he is completely obedient. Sin is a transgression of God’s law (1 John 3:4); but if I do only what God ordained for me to do, which law have I broken? How can I sin by obeying God’s preordained will for me, regardless of what it is?

The truth is that God gave us a standard of righteous behavior and then left it up to us to choose our response to that standard. A wrong choice, on my part, makes me a sinner. God is not the one who determined that; it was me, myself, and only I am responsible for my bad choice.

James 1:13-14 – *Let no one say when he is tempted, “I am being tempted by God,” for God cannot be tempted with evil, and he himself tempts no one. But each person is tempted when he is lured and enticed by his own desire.*

## **La Doctrina de la Predestinación de Juan Calvino - 1**

La doctrina dice: *Dios, desde toda la eternidad, hizo, por el consejo más sabio y santo de su propia voluntad, de orden libre e inmutable, lo que se presenta* (Confesión Presbiteriana de la Fe, capítulo iii, sección I). Afirma que cada acto de cada persona ha sido predestinado por Dios, y que ningún hombre puede alterar lo que Dios ha sido ordenado para él.

Todos los días, los hombres mienten, roban, matan, hacen trampa, calumnian, etc., aunque Dios claramente prohíbe tales pecados. Si cada acto del hombre ha sido predeterminado por Dios, Él Mismo, como lo enseñó Calvin, entonces tenemos a Dios que prohíbe estos pecados, pero al mismo tiempo, <inmutablemente> Él está preordenando que los hombres los cometan, de todos modos...ellos no tienen otra opción. Por lo tanto, Calvin tiene a Dios involucrado en una autocontradicción: Él condena lo que hace que los hombres hagan, y los hombres no tienen la opción de abstenerse de pecar, porque Dios los ha hecho hacerlo (supuestamente). O, descubrimos que tales pecadores en realidad no son pecadores en absoluto, ya que simplemente están obedeciendo la voluntad prevista de Dios para ellos. ¿Quién puede creer esto?

Los maestros de esta doctrina intentan disculpar a Dios diciendo: *Sin embargo, como así tampoco es Dios el autor del pecado.* ¿Debemos creer que Dios no autorizó estos pecados que Él mismo <ordenó inquebrantablemente> para ser cometidos? Por esta doctrina, un hombre peca porque Dios predeterminó que cometería el pecado. Tal Dios no se encuentra en las Sagradas Escrituras, ni se encuentra tal doctrina en la Palabra de Dios.

No se puede colocar culpa sobre el hombre que hace exactamente lo que Dios le ordenó hacer, porque solo Dios es responsable del acto. De hecho, cuando cualquier hombre hace lo que está programado para hacer, es completamente obediente. El pecado es una transgresión de la ley de Dios (**1 Juan 3:4**); pero si yo hago solo lo que Dios ordenó para mí, ¿qué ley he quebrantado? ¿Cómo puedo pecar por obedecer la voluntad preordenada de Dios para mí, independientemente de lo que sea?

La verdad es que Dios nos dio un estándar correcto de comportamiento y, entonces, nos dejó para elegir nuestra respuesta a ese estándar. Una elección equivocada, de mi parte, me convierte en pecador. Dios no es quien determinó eso; fui yo, yo mismo, y solo yo soy responsable de mi mala elección.

**Santiago 1:13-14** *Cuando alguno es tentado, no diga que es tentado de parte de Dios; porque Dios no puede ser tentado por el mal, ni él tienta a nadie; sino que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido.*